
Réunion du 29.04.16 
 

 
Pourquoi cette réunion ? 
On arrive au milieu de la saison , il faut faire un bilan. 
2016 est une année olympique donc réélection du bureau. 
Il faut préparer l'Assemblée Générale élective qui aura lieu le 17.06.16. 
 
Bilan du concours 3D (Villequiers) 
 

Le bilan financier est bon. 
Il s'agissait d'un Championnat Départemental. 
Le bénéfice est de 1252.62 € 
 
2015 : 1651.00 € (championnat de Ligue : 122 tireurs) 
2014 : 1290.00 € 
 

Le bilan est stable 
 

Habituellement notre concours se déroulait sur le terrain militaire (Pré de Ferrières). 
Pour des raisons administratives il était très compliqué d'organiser cet évènement au même 
endroit vu les circonstances de sécurité (déclinaison de l'identité de chaque personne présente 
sur le terrain, photos interdites...) 
Il a fallu donner des explications à Monsieur le Maire d'Avord sur ce changement de lieu qui 
a compris ces difficultés administratives. 
 
Pour l'année prochaine, la Mairie de Villequiers nous réserve un bon accueil. La salle des 
fêtes est retenue, et les personnes du Château nous accueillerons avec plaisir également. 
 
Organisation de la fête de fin de saison 
 
Elle n'a pas eu lieu l'année dernière. Nous n'avions pas de cibles extérieures. 
 
Cette année elle se déroulera le samedi 04.06.16. 
Rendez-vous vers 9h30 pour débuter vers 10h00. 
Matin : concours/jeux 
Midi : pique-nique (chacun apporte son panier, ses grillades à faire cuire : le club de foot nous 
prête son barbecue) 
Après-midi : passage de flèche 
 
 
 
 
 



 
 
  
Journée du 10.07.16 au Château de La Grand Cour (Mornay-Berry) 
 
L'année dernière nous avions un stand d'initiation pour les visiteurs (tir de flèches à 10 m),  
Des cibles 3D étaient disposées autour du château. Les archers du Club ont fait une 
démonstration. 
Cette année il s'agit d'une animation costumée de 45 min. sous forme de jeu d'adresse avec 8 
ou 10 personnes. La responsabilité de l'organisation est confiée à François Joulin. 
 
- disposition de cibles 3D pour faire une démonstration 
- Stand d'initiation (3/4 personnes) 
 
Si des personnes sont intéressées elle doivent donner leur taille rapidement pour la confection 
des costumes. 
 
Engagement aux Championnats de France des archers du club 
 
Cette année : 6 compétions (3 nationales - 3 régionales) 
2 équipes pour le CF du 20.05.16 à Mézières les Cléry (1 féminine - 1 masculine) 
Championnat de Ligue Nature à la Ferté Saint Aubin : à ce jour pas d'équipe inscrite 
                                                                                        Peut-être une équipe mixte ? 
Championnat de Ligue individuel à Pers (dernier WE de juillet) 
Championnat de France à Bonneval 13/14.08.16 
Championnat de Ligue par équipe 3D à Montlouis 03/04.09.16 
Championnat de France par équipe 3D à Portes les Valences 17/18.09.16 
 
Les inscriptions des équipes sont prises en charges par le club 
 
Au  niveau individuel le club ne versera des indemnités qu'aux archers participant à la vie 
active du club, non seulement en présence sur les concours, mais aussi avec leur bras. 
Il y a des archers que nous ne voyons jamais aux entraînements et ne nous fournissent aucune 
aide dans les préparatifs d'évènements. Ils sont juste inscrits mais "consomment" le tir à l'arc. 
Le Président désire les contacter pour discuter de leur motivation au sein du club. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Finances (prévisionnel) 
 
Le solde du Club est de 2585.14 € 
                                  +    300.00 € subvention de la Mairie d'Avord 
                                  -  diverses inscriptions pour les engagements  des équipes 
                                  -  financement de la cible extérieure 
 
Il resterait environ 800.00 € pour indemniser les archers participant aux Championnats de 
France (discussion pour faire une soirée tous ensemble) 
 
 
L'Assemblée Générale élective du 17/06/16 
 
Année olympique = élections = renouvellement du bureau 
 
La présence de tous les archers est quasi-obligatoire 
La convocation sera envoyée 1 mois avant à tous les licenciés avec un appel à  candidature 
pour l'élection à la vie du bureau. 
Le Président actuel, Pascal Chevesson, renouvelle sa candidature. Néanmoins il n'acceptera la 
Présidence qu'à la seule condition qu'il y ait un Vice Président. 
Il faudrait un bureau d'au moins 6 personnes 
Nous avons 42 licenciés (dont 40% de jeunes). Les parents peuvent se présenter. 
Actuellement nous avons trop peu de membres (4) et cela pourrait amener le club à la 
catastrophe en cas de défaillance. 
Il faut 50% du nombre de licenciés (ou un représentant légal pour un licencié mineur) pour 
élire un bureau. 
 
L'avenir du club dépend aussi de nos 2 entraîneurs et le Président les remercie. 
Si nous avons des jeunes qui participent aux Championnats de France c'est bien grâce à eux. 
La Mairie ne donne des subventions que s'il y a des jeunes dans un club. 
toutes le bonnes volontés sont les bienvenues pour aider les entraîneurs. 
 
 
Projets de l'année : 
 
- aménagement de la 4ème cible extérieure 
- installation d'un panneau d'affichage extérieur 
- montage de notre local qui a été détruit 
 
Lé séance se termine par les remerciements du Présidents aux rares personnes présentes. 
 


